

まちの できごと

Events of the city



山野草などの作品を展示 ▶ 4/29・30

久居公民館で久居文化協会による山野草展が開催され、盆栽や庭園などが飾られました。訪れた人たちは並んだ作品の数々に見入っていました。



アマゴつかみで自然を体験 ▶ 5/8

長野小学校の全校児童と、高宮小学校と辰水小学校の1年生が、長野小学校近くの細野川でアマゴのつかみ取りを体験しました。捕まえたアマゴはみんなで料理して塩焼きでいただきました。この自然体験教室を通じて、3小学校相互の交流を深めました。

学びは、まちの歴史から ▶ 5/9

安濃地域公民館講座の開講式が、安濃中公民館で行われました。安濃公民館長による「津城と城下町」と題した記念講演が行われ、参加した皆さんは津城の歴史について熱心に聞き入っていました。



東西踊り合戦 東軍が勝利 ▶ 5/13

「情熱よさこい祭inしらすぎ～東西踊り合戦～」が白山総合文化センターで開催され、参加した30組のよさこいチームが「東軍」と「西軍」に分かれて対戦し、今年は東軍が勝利を収めました。また、地域の皆さんによるふるさと物産展も開催され、人気を集めていました。